



Pflegeheim Paudritzsch weicht Anbau ein

Behagliches Zuhause für 32 Senioren

Nach einjähriger Bauzeit ist der Anbau mit modernen Einzelzimmern am Pflegeheim „Waldidyll“ in Paudritzsch fertig. Die Investitionssumme beträgt 2,5 Millionen Euro. Heute ist die offizielle Einweihung.

Schon von Weitem strahlt der orangefarbene Farbton des neuen Anbaus am Pflegeheim „Waldidyll“ in Paudritzsch Besuchern entgegen. Noch vor wenigen Tagen hatten Handwerker hier das Sagen. Nun beziehen die Senioren die modernen Räume.

An dem bestehenden Pflegeheim ist ein fünfgeschossiger Anbau in die Höhe gezogen worden. Am 28. April 2014 war die Grundsteinlegung. Hauptauftraggeber war die Ostrauer Baugesellschaft. Entstanden sind 32 Einzelzimmer auf vier Etagen sowie eine Cafeteria. Insgesamt 2,5 Millionen Euro hat das Gebäude gekostet. „Wir freuen uns, dass wir das neue Gebäude heute einweihen können“, sagt Heimleiterin Heidrun Pape. Sie arbeitet seit 20 Jahren im Haus, seit 2007 als Leiterin. Mit dem Anbau hätten sich nicht nur die Wohn- und Lebensbedingungen für

die Bewohner deutlich verbessert. Das neue Gebäude bringe auch wesentlich bessere Arbeitsbedingungen für die Mitarbeiter mit sich.

Die 32 Einzelzimmer auf den vier Etagen bieten jedem Bewohner einen eigenen Sanitärbereich mit ebenerdiger Dusche sowie einen kleinen Balkon. Die Räume sind 18,1 Quadratmeter groß. Damit sich die Bewohner in dem neuen Gebäude gut zurechtfinden, wurden die Flure der einzelnen Etagen mit kräftigen Farben versehen: Beere, Flieder, Gelb und Orange. „Die kräftigen Farben helfen den Bewohnern, sich noch besser zu orientieren“, so Heidrun Pape. Das neue Gebäude ist direkt an das bestehende angebaut worden. Der Zugang führt über den alten Bau. Glücklicherweise sind Heimleitung und Mitarbeiter über den lichtdurchfluteten Speiseraum im Erdgeschoss. Die großen Fenster bieten eine wunderschöne Sicht auf den angelegten Feuerlöschteich sowie Wald und Feld. In den Sommermonaten können die Glastüren zur Terrasse geöffnet werden. Musste bisher der Aufenthaltsraum im Wohnbereich I für die Veranstaltungen genutzt werden, können die verschiedenen Feste wie Schlachtfest und Fasching sowie

Frühlings- und Herbstfest nun in dem großzügigen Speisesaal stattfinden. Geplant ist, zwei Mal in der Woche eine Cafeteria im Speisesaal anzubieten. Besucher haben so die Möglichkeit, sich mit ihren Angehörigen bei Kaffee und Kuchen zu treffen.

Das Interesse für einen Heimplatz ist groß. Von den 32 Zimmern sind 22 bereits vergeben. Im alten Gebäude gibt es eine große Anzahl Doppelzimmer mit Waschbecken. Toilette und Dusche befinden sich im Flur. Nach und nach soll auch das alte fast 100 Jahre alte Gebäude umgebaut werden. Vorgesehen ist die Umgestaltung einiger Doppelzimmer in Einzelzimmer. Derzeit wohnen 53 Senioren im alten Gebäude. Zunächst sollen der Eingangsbereich und das Erdgeschoss umgestaltet werden. Büro und Verwaltung sollen vom separaten Nebengebäude in das Hauptgebäude umziehen.

Das Pflegeheim Waldidyll Paudritzsch gehört seit 2011 zur Unternehmensgruppe Burchard Führer aus Dessau. Zur Unternehmensgruppe gehören zahlreiche Seniorenpflegeheime in Deutschland, unter anderem in Sachsen-Anhalt, Sachsen, Brandenburg und Niedersachsen. **Dagmar Doms-Berger**



Blick auf den Anbau am Pflegeheim „Waldidyll“ Paudritzsch.



So sehen die neuen Wohnräume aus. Bewohnerin Marianne Uhlmann mit Alltagsbegleiterin Sabine Lohmann.



Letzte Vorbereitungen vor der Einweihung: Hauswirtschaftsleiterin Andrea Ebel und Heimleiterin Heidrun Pape im neuen Speisesaal

Fotos: Dietmar Thomas

Aus der Geschichte

Das Heim ist in den Jahren 1924 bis 1926 als Genesungsheim der Landesversicherungsanstalt Sachsen (LVA) entstanden. Im Krieg diente es zeitweise als Lazarett. Ab 1955 wurde es in eine Heilanstalt für Lungenkranke umfunktioniert. Ab den 70er Jahren nutzt es das Kreiskrankenhaus

Leisnig als Infektionsabteilung, später ist es eine Abteilung für chronisch Kranke. Zum 1. Januar 1997 übernimmt der Landkreis Döbeln das seit 1993 bestehende Pflegeheim. Seit 2014 ist die Einrichtung eine GmbH. Seit 2011 gehört das Pflegeheim zur Unternehmensgruppe Burchard Führer. In der Einrichtung sind gegenwärtig 44 Mitarbeiter und drei Auszubildende beschäftigt.

Dagmar Doms-Berger

VIELENDANK

- allen am Bau beteiligten Firmen und Partnern für die gute Zusammenarbeit
- allen Bewohnern und Angehörigen für Ihr Verständnis sowie allen Mitarbeitern für Ihre Einsatzbereitschaft während der Bauzeit



Waldidyll
Paudritzsch
Seniorenzentrum
OT Paudritzsch Nr. 4
04703 Leisnig

Tel.: 034321 12075
Fax: 034321 12076

waldidyll@uehrergruppe.de

www.waldidyll-paudritzsch.de

WIR LADEN SIE EIN



Nach einjähriger aufregender Bauzeit ist es jetzt soweit. Unser Anbau mit seinen 32 modernen Einzelzimmern kann seiner Bestimmung übergeben werden.

Deshalb laden wir alle Interessenten ein, unser Haus zum

Tag der offenen Tür

am **07.02.2015**,

von **10.00 Uhr bis 15.00 Uhr**
kennenzulernen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

OT Paudritzsch Nr. 4 Tel.: 034321/12075 Fax: 034321/12076
04703 Leisnig waldidyll@uehrergruppe.de
www.waldidyll-paudritzsch.de